

3:0-Heimsieg gegen TSV Sasel

Lurups neue Mannschaft setzt einen ersten Achtungserfolg

In der Winterpause hatte der SV Lurup quasi alles eingekauft, was nicht schnell genug bei anderen Vereinen unterkam: Mit aller Macht soll der Klassenerhalt in der Landesliga geschafft werden. "Die Mannschaft ist trainingsfit, spielt aber noch nicht. Wir hatten nur zwei Vorbereitungsspiele. Der Rest muss über die Praxis kommen," so Lurups Trainer Andreas Klobedanz nach dem Spiel. Wenn das so bleibt, dann kann man an der Flurstraße aber ganz beruhigt bleiben, denn der SV Lurup gewann sein Nachholspiel gegen TSV Sasel fast schon leicht und locker mit 3:0. "Wir haben nicht viel zugelassen und einfachen, aber effektiven Fußball gespielt", freute sich Klobedanz.

Gespannt durfte man trotzdem im Vorfeld sein auf die neue Luruper Mannschaft. Denn so findet sich auch ein Berkan Algan in der Startelf. Sicher ein guter Mann, aber Algan hatte eben auch eine Zeitlang nicht ge-

spielt. Fehlende Praxis halt, wie Klobedanz eben richtig anmerkt, und Algan ist da nicht der einzige Luruper Akteur. Doch gerade Algan lieferte trotzdem ein sehr gutes Spiel ab und an dieser



Kai Steinhöfel, SV Lurup

Einstellung dürfte man sich auch an künftigen Luruper Auftritten orientieren. Jedenfalls war nicht nur bei ihm von fehlender Praxis nicht viel zu merken.

Auf dem Grandplatz am Kleiberweg - die Flurstraße war gesperrt - nahm Lurup von Beginn die Regie in die Hand. Schon in der 21. Minute lagen die Gastgeber mit 1:0 in Führung. Nach Vorarbeit von Berkan Algan traf Kai Steinhöfel zum 1:0. Die Luruper ließen nun nicht locker, bei Sasel klagte man hinterher über die eigene schlechte Gegenwehr. Erneut war es dann Algan, der in der 29. Minute Yakup Badilli passgerecht bediente, so dass die 2:0-Führung keine Schwierigkeit mehr bereitete. Von Sasel war bis zur Pause nichts zu sehen, erst nach der Pause gab es eine kurze aktive Phase der Gäste. Die Entscheidung fiel in der 62. Minute. Algan mit einem Freistoß, Torben Lemke verlängerte mit dem Kopf und Sebastian Semtner vollstreckte. Mit der restlichen Partie hatte Lurup dann keine Probleme mehr.

Ein wichtiger Sieg gleich nach der Winterpause, der für Selbst-

vertrauen sorgen sollte. Das ist auch wichtig, denn trotz des Sieges steckt Lurup noch tief im Abstiegs Keller. Ob der neue Luruper Schwung gleich für mehr reicht, sollte sich schon am Freitag zeigen. Denn um 19.30 Uhr müssen die Luruper auswärts beim Liga-Neuling und ehemaligen Tabellenführer TuRa Harksheide beweisen. TuRa hatte kurz vor der Pause etwas den Faden verloren und neben einigen Unentschieden auch Niederlage einfahren. Allerdings verabschiedete sich die Elf mit einem glatten 5:0-Auswärtssieg gegen VfL Pinneberg II in die spielfreie Zeit. Mal sehen, was passiert. Mit einem Sieg und etwas Glück in den Parallelbegegnungen könnte Lurup aber erstmals wieder aus der Abstiegszone gelangen

SV Lurup: Kubowski, Ehlers, Semtner, Steinhöfel (75. Minute: Karakas), Kaladic, Algan (89. Minute: Haras), Appiah, Aktan, Lemke, Straub, Badilli

Fußballcamp beim SV Lurup

Die Fußballjugend des SV Lurup richtet zum 4. Mal von Montag, den 28.04. bis Mittwoch, den 30.04.2014 für 3 Tage ein Fußballcamp an der Flurstraße im Stadion aus.

Im letzten Jahr nahmen 65 Kinder am Fußballcamp teil, dieses Jahr wollen wir die Teilnehmerzahl noch toppen. Fußballkids im Alter von 6 - 13 Jahren können sich jetzt beim Jugendobmann Wolfgang Witte anmelden. Jeder Spieler bekommt ein adidas Ausrüstung, bestehend aus Trikot, Sporthose und Stutzen, außerdem erhält jeder einen Ball und eine Trinkflasche. Na-



türlich in den Farben des SV Lurup und mit Deinem Lieblingsnamen und Deiner Lieb-

lingsnummer beflocht. Für sportliche Leitung des gesamten Camps, stehen unsere er-

fahrenen Trainer des SV Lurup zur Verfügung. Du bekommst von uns täglich ein warmes Mittagessen und während des gesamten Camps Obst und Erfrischungsgetränke. Natürlich sind auch Mädchen herzlich willkommen. Alle Fußballer zwischen 6 - 13 Jahren sind teilnahmeberechtigt. Die Kosten für das Camp betragen 79,- € pro Kind. Wenn Du Dich einmal wie ein richtiger Fußballprofi fühlen möchtest, dann melde Dich jetzt an.

Anmeldung:
witte.wolfgang@web.de